

---

# Exposition "Les Couleurs du temps" à Pont-Audemer

Exposition "Les Couleurs du temps" à Pont-Audemer

Le musée Canel présente l'exposition "Les Couleurs du temps".

Autochromes de Joseph-Louis Dumans – Film super 8 de Claude Polin

Au début du XXe siècle, Joseph-Louis Dumans, pharmacien à Pont-Audemer, saisit en images les visages, les paysages et les objets du quotidien.

Grâce à l'autochrome, ses clichés prennent une dimension onirique et intemporelle.

En écho à ces images, l'exposition diffuse également un film en Super 8 de Claude Polin, photographe professionnel à Pont-Audemer entre 1950 et 1970.

Intitulé Marché aux fleurs (années 1970), ce film partage avec les autochromes une même poésie visuelle, malgré des techniques différentes.

- Entrée libre et gratuite